

ÉLUS MAJORITÉ MUNICIPALE

Hors de ses compétences, la Région donnait 250 000€ à chaque MDPH (pourtant placée sous la responsabilité et le financement des départements) pour aider à l'achat de fauteuils roulants. Elle a récemment cessé de le faire car l'Assurance Maladie prend ENFIN en charge l'INTÉGRALITÉ de ces coûts. Les opposants locaux ont tenté de faire croire que le Maire aurait participé à cette décision mais elle ne siège pas à la Région ! La gauche qui hurle au scandale oublie de rappeler qu'elle a tenté de faire condamner la Région il y a quelques semaines pour le financement de caméras de protection en soutenant que... ce n'était pas dans ses compétences. Non, répéter dix fois un mensonge de la gauche régionale ne fera pas une vérité de la gauche locale !

continuonsdrancyensemble@gmail.com

ÉLUS DRANCY AUTREMENT

Le contrat multiservice, la dernière grosse arnaque de cette majorité ! La majorité est fière du coup fourré qu'elle a joué aux locataires de l'OPH. Le contrat multiservice rentrera en vigueur moyennant 7,80 €/mois. Rappelons cependant le procédé utilisé pour y parvenir. En plein été les locataires reçoivent une pseudo consultation pour un contrat qui ne s'appuie sur aucun texte formel mais simplement un dépliant publicitaire tout en image. Seule une réponse négative était possible, donc logiquement seuls 570 locataires ont refusés ce contrat. Et si on considérait qu'avec ZERO votes POUR, on a en fait une victoire écrasante du NON pour cette taxe déguisée que va nous imposer Mme LAGARDE ?

Drancy Autrement

0620652448 hacene.chibane@gmail.com

ÉLUS ENSEMBLE, DRANCY POUR TOUTES ET TOUS

Mme Pécresse, à la Région, amie de la majorité et avec leur accord, a supprimé la subvention aux Maisons Départementales des Personnes Handicapées. C'est une atteinte aux droits, dont des drancéens qui pouvaient trouver du soutien pour améliorer leur quotidien. Comme nos transports dégradés, en retard et surchargés, ou le « métro pour tous » des JOP qui est un surcout pour les usagers réguliers. Surfer sur de la com à nos frais, mettre de la peinture verte ou bleue, ça ressemble à Drancy. Tout n'est pas idyllique et plus nous agissons avec des riverains, plus ils surréagissent. Tant mieux et n'en déplaise à une majorité qui se cherche encore des excuses en tapant sur les communistes.

Carine Niles

ensembledrancypourtous@gmail.com 07 88 61 73 22